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ABSTRAK 

Skripsi dengan “Peran Badan Otonom (BANOM) di Organisasi Masyarakat 

Terhadap Pemberdayaan Umat Pada Program KOIN NU Perspektif Fiqh 

Siyasah (Studi Kasus di LAZISNU MWC NU Sumbergempol)” yang ditulis 

oleh Nurul Isna Faizatul Munna, dengan NIM 126103213274, Program 

Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas 

Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, dibimbing oleh 

Bapak Dr. Ahmadi Abdul Shomad Faiz Nahdhiyanto, M.H. 

 Kata Kunci : Peran Organisasi Masyarakat, Pemberdayaan KOIN NU, 

Fiqih Siyasah 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya pandangan yang kaku 

atau dogmatis di kalangan masyarakat dalam upaya pemberdayaan 

masyarakat yang seringkali membuat masyarakat enggan untuk berubah dan 

menerima inovasi baru. Akibatnya, upaya untuk meningkatkan kualitas 

hidup mereka menjadi sulit. Dalam hal ini peran organisasi masyarakat 

sangat berpengaruh, terutama terhadap pemberdayaan Koin NU di Majelis 

Wakil Cabang (MWC) Nahdlatul Ulama (NU). Kecamatan Sumbergempol, 

Kabupaten Tulungagung. 

Fokus penelitian yang peneliti lakukan adalah 1) Bagaimana Peran 

Organisasi Masyarakat Terhadap Pemberdayaan Koin NU di LAZISNU 

MWC NU Sumbergempol? 2) Bagaimana Peran Organisasi Masyarakat 

Terhadap Pemberdayaan Koin NU di LAZISNU MWC NU Sumbergempol 

Dalam Prespektif Fiqih Siyasah?. Sedangkan tujuan adanya penelitian ini 1) 

Untuk mengetahui Peran Organisasi Masyarakat Terhadap Pemberdayaan 

Koin NU di LAZISNU MWC NU Sumbergempol. 2) Untuk mengetahui 

Peran Organisasi Masyarakat Terhadap Pemberdayaan Koin NU di 

LAZISNU MWC NU Sumbergempol Dalam Prespektif  Fiqih Siyasah. 

Metode penelitian yang peneliti lakukan menggunakan metode 

deskriptif kualitatif untuk menganalisis data dengan cara mendeskripsikan 

atau menggambarkan data yang telah terkumpul terhadap variabel yang 

diteliti sehingga menghasilkan kesimpulan yang akan memperjelas 

gambaran mengenai Peran ormas terhadap pemberdayaan Koin NU di 

Kecamatan Sumbergempol. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. 

Sedangkan teknik analisa data menggunakan pengumpulan data, reduksi 

data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Program KOIN NU yang 

diinisiasi oleh LAZISNU MWCNU Sumbergempol mendapatkan hasil 

positif dalam pemberdayaan masyarakat, khususnya dalam aspek sosial. 

Adanya perubahan perilaku masyarakat dalam bersedekah dan menolong 
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sesama. Dana yang terkumpul melalui KOIN NU telah disalurkan dalam 

berbagai bentuk bantuan. Program yang sudah dilaksanakan antara lain: 

bantuan uang pendidikan dan sembako bagi anak yatim piatu dan fakir 

miskin, layanan ambulans gratis bagi masyarakat yang membutuhkan tanpa 

syarat, serta bantuan bedah rumah bagi keluarga kurang mampu. Program 

KOIN NU ini terbukti berperan penting dalam meningkatkan kesejahteraan 

masyarakat, terutama dalam bidang sosial dan pembangunan di wilayah 

Sumbergempol. 2) Prespektif Fiqih Siyasah keterlibatan organisasi 

masyarakat, seperti di LAZISNU MWCNU Sumbergempol melalui 

program KOIN NU dalam pemberdayaan ekonomi dan pendidikan 

merupakan prinsip keadilan sosial dan tanggung jawab bersama untuk 

mencapai kesejahteraan umat. Hal tersebut sesuai dengan ayat Al-Qur’an 

surat Al-Zukhruf ayat 32 yang mana intinya adalah agar umat ini saling 

membantu dan tolong menolong dalam memenuhi kebutuhan hidup yang 

mana dalam konteks Fiqih Siyasah, upaya pemberdayaan masyarakat 

melalui program KOIN NU ini tidak hanya dilihat sebagai kegiatan sosial 

semata, tetapi juga sebagai bagian dari upaya mewujudkan keadilan dan 

kesejahteraan yang merupakan tujuan utama dari hukum Islam. 
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ABSTRACT 

Thesis with title " The Role of Autonomous Bodies (BANOM) in Community 

Organizations Towards Empowering the Community in the NU KOIN 

Program from the Fiqh Siyasah Perspective (Case Study at LAZISNU MWC 

NU Sumbergempol)" written by Nurul Isna Faizatul Munna, with NIM 

126103213274, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and 

Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, 

2025, supervised by Mr. Dr. Ahmadi Abdul Shomad Faiz Nahdhiyanto, M.H. 

 Keywords: The Role of Community Organizations, Empowerment of NU 

Coins, Fiqh Siyasah 

This research is motivated by the existence of rigid or dogmatic views 

among the community in efforts to empower the community which often 

make people reluctant to change and accept new innovations. As a result, 

efforts to improve their quality of life become difficult. In this case, the role 

of community organizations is very influential, especially on the 

empowerment of NU Coins in the Nahdlatul Ulama (NU) Branch 

Representative Council (MWC). Sumbergempol District, Tulungagung 

Regency. 

The focus of the research conducted by the researcher is 1) How is the 

Role of Community Organizations in Empowering NU Coins in LAZISNU 

MWC NU Sumbergempol? 2) How is the Role of Community Organizations 

in Empowering NU Coins in LAZISNU MWC NU Sumbergempol in the 

Perspective of Fiqh Siyasah?. While the purpose of this study is 1) To 

determine the Role of Community Organizations in Empowering NU Coins 

in LAZISNU MWC NU Sumbergempol. 2) To determine the Role of 

Community Organizations in Empowering NU Coins in LAZISNU MWC 

NU Sumbergempol in the Perspective of Fiqh Siyasah.  

The research method used by the researcher uses a qualitative 

descriptive method to analyze data by describing or depicting the data that 

has been collected against the variables studied so as to produce conclusions 

that will clarify the picture of the Role of mass organizations in empowering 

NU Coins in Sumbergempol District. Data collection techniques used in this 

study were observation, interviews, and documentation. Meanwhile, data 

analysis techniques use data collection, data reduction, data presentation and 

drawing conclusions. 

The results of this study indicate that 1) The NU COIN program 

initiated by LAZISNU MWCNU Sumbergempol has obtained positive results 

in community empowerment, especially in the social aspect. There has been 

a change in community behavior in giving alms and helping others. Funds 

collected through NU COIN have been distributed in various forms of 

assistance. Programs that have been implemented include: educational and 
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basic food assistance for orphans and the poor, free ambulance services for 

people in need without conditions, and home renovation assistance for 

underprivileged families. The NU COIN program has proven to play an 

important role in improving community welfare, especially in the social and 

development sectors in the Sumbergempol area. 2) The perspective of Fiqh 

Siyasah, the involvement of community organizations, such as in LAZISNU 

MWCNU Sumbergempol through the KOIN NU program in economic and 

educational empowerment is a principle of social justice and shared 

responsibility to achieve the welfare of the people. This is in accordance with 

the verse of the Qur'an, Al-Zukhruf letter, verse 32, the essence of which is 

for this people to help each other and help each other in meeting the needs of 

life, which in the context of Fiqh Siyasah, community empowerment efforts 

through the KOIN NU program are not only seen as social activities, but also 

as part of efforts to realize justice and welfare which are the main goals of 

Islamic law. 
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 الملخص 
تم كتابة أطروحة بعنوان أطروحة بعنوان "دور الهيئات المستقلة )بانوم( في منظمات  تم

المجتمع المحلي نحو تمكين المجتمع في برنامج كوين نهضةالعلماء من منظور الفقه السياسي  

)دراسة حالة في مركز لازيسنو مجلس الفرع التمثيلي لنهضة العلماء سمبرجيمبول(”بقلم  

نورول إسنا فايزة المونا، برقم ، رقم هوية الطالب واحد اثنان ستة واحد فارغ ثلاثة اثنان  

واحد ثلاثة اثنان سبعة أربعة، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والقانون،  

جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونج أجونج، ألفان وخمسة  

دي عبد الشما د فايز ناهديانتو، م.حوعشرون، بإشراف السيد الدكتور. أحم . 

دور منظمات المجتمع المحلي، تمكين حركة عدم الانحياز، الفقه الكلمات المفتاحية:   

 السياسي

 يستند هذا البحث إلى وجود آراء جامدة أو متعصبة بين أفراد المجتمع فيما يتعلق بجهود

كارات تمكين المجتمع، مما يجعل المجتمع في كثير من الأحيان مترددًا في التغيير وقبول الابت  

 ،الجديدة. ومن ثم، أصبحت الجهود المبذولة لتحسين نوعية حياتهم صعبة. في هذه الحالة

في نهضة العلماءيكون دور المنظمات المجتمعية مؤثراً للغاية، وخاصة في تمكين عملات   

(. منطقةمجلس ممثل الفرع( )نهضة العلماءمجلس ممثلي فرع نهضة العلماء )   

 .سومبيرجيمبول، مقاطعة تولونجاجونج
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( ما هو دور المنظمات المجتمعية في تمكين1تركز الأبحاث التي أجراها الباحث على   

مجلس الزكاة لجمعية نهضة العلماء مجلس فروع جمعية نهضةفي   نهضة العلماءعملات   

نهضة( ما هو دور منظمات المجتمع المحلي في تمكين عملات 2؟   العلماء سمبرجمبول  

مجلس الزكاة لجمعية نهضة العلماء مجلس فروع جمعية نهضة العلماءفي مؤتمر  العلماء  

من منظور الفقه السياسي؟ وفي الوقت نفسه، فإن الغرض من هذا البحث  سمبرجمبول  

مجلس الزكاةفي  نهضة العلماء( تحديد دور المنظمات المجتمعية في تمكين عملات 1هو   

( تحديد دور 2. لجمعية نهضة العلماء مجلس فروع جمعية نهضة العلماء سمبرجمبول   

مجلس الزكاة لجمعية نهضةفي  نهضة العلماءمنظمات المجتمع المحلي في تمكين عملات   

من منظور الفقه السياسي  العلماء مجلس فروع جمعية نهضة العلماء سمبرجمبول . 

 إن طريقة البحث التي استخدمها الباحث تستخدم الطريقة الوصفية النوعية لتحليل

 البيانات من خلال وصف أو تصوير البيانات التي تم جمعها مقابل المتغيرات المدروسة

 وذلك للتوصل إلى استنتاجات من شأنها توضيح صورة دور المنظمات الجماهيرية في

. تمثلت تقنيات جمع البيانات المصدر جيمبولفي منطقة عملة نهضة العلماء  تمكين   

 المستخدمة في هذه الدراسة في الملاحظة والمقابلات والتوثيق. وفي الوقت نفسه، تستخدم

 تقنيات تحليل البيانات جمع البيانات، واختزال البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص

 .النتائج
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مجلس الزكاة الذي بدأته عملة نهضة العلماء ( برنامج 1تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن   

قد حصل على نتائج   لجمعية نهضة العلماء مجلس فروع جمعية نهضة العلماء سمبرجمبول  

 إيجابية في تمكين المجتمع، وخاصة في الجوانب الاجتماعية. هناك تغير في سلوك الناس في

عملة نهضةالصدقات ومساعدة الآخرين. تم توزيع الأموال التي تم جمعها من خلال   

في أشكال مختلفة من المساعدة. ومن بين البرامج التي تم تنفيذها: تقديمالعلماء   

 المساعدات المالية للتعليم والضروريات الأساسية للأيتام والفقراء، وخدمات الإسعاف

 المجانية للأشخاص المحتاجين دون شروط، وتقديم المساعدة في تجديد المنازل للأسر

أنه يلعب دوراً مهمًا في تحسين رفاهيةعملة نهضة العلماء المحرومة. لقد أثبت برنامج    

من (  2.  المصدر جيمبولالمجتمع، وخاصة في القطاعات الاجتماعية والتنموية في منطقة   

من منظور فقه السياسة، فإن إشراك المنظمات المجتمعية، مثل   منظور فقه السياسة، فإن 

منظمة لازيسنو )موج ن ؤ( في سومبرجمبول من خلال برنامج "كوين نو" )كوين ن ؤ(،  

في التمكين الاقتصادي والتعليمي، هو مبدأ من مبادئ العدالة الاجتماعية والمسؤولية  

ف،  المشتركة لتحقيق رفاهية الشعب. وهذا يتوافق مع الآية القرآنية الكريمة، سورة الزخر 

، التي تدعو إلى تضامن الناس وتعاضدهم في تلبية احتياجاتهم المعيشية. وفي  ٣٢الآية 

سياق فقه السياسة، تعُتبر جهود التمكين المجتمعي من خلال برنامج "كوين نو" ليست 

قيق العدالة مجرد أنشطة اجتماعية فحسب، بل هي أيضًا جزء من الجهود المبذولة لتح
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  .والرفاهية، وهما من الأهداف الرئيسية للشريعة الإسلامية

.  


